

Infonavit: 28% cartera vencida en créditos en salarios mínimos

Aunque el Infonavit, que dirige Carlos Martínez, tiene un programa para que los trabajadores cambien sus créditos que están ligados a salarios mínimos a créditos en pesos, todavía el 49% de la cartera total está en salarios mínimos.

El mayor problema de la cartera vencida que enfrenta el Infonavit, explica Martínez Velázquez, se debe principalmente a estos créditos ligados a salarios mínimos, ya que con el aumento que se ha registrado en los últimos años se ha incrementado el crédito porque, adicionalmente, al aumento a los salarios mínimos hay que considerar las tasas de interés que varían de 1.5%, los créditos para trabajadores de menores ingresos, hasta 10.45 por ciento.

Actualmente, la cartera vencida en créditos en salarios mínimos asciende a 28%, mientras que el de la cartera en pesos es menor al 9% y el director del Infonavit alerta que el problema se agudizará en 2023 porque la inflación cerrará en 8% o más a fin de año.

Entre las facilidades que se otorgan a los trabajadores es poder cambiar el crédito a pesos en el portal micuenta.infonavit.org.mx con la ventaja de que la mensualidad será fija durante el plazo que reste del crédito, no habrá ya aumentos ligados al alza de los salarios mínimos ni a la Unidad de Medida y Actualización (UMA).

presentara hoy el Informe Trimestral, abril-junio 2022, en el que, seguramente, ajustará, como lo hizo en el informe del primer trimestre, las expectativas de crecimiento para

Además, para los trabajadores con baja en sus ingresos, está el programa Solución a tu medida, que ajusta la mensualidad a la capacidad de pago.



BANXICO: AJUSTARÁ HOY META DEL PIB

La Junta de Gobierno del Banco de México, que encabeza Victoria Rodríguez Ceja,

el PIB para este año y para 2023.

Actualmente, la cartera vencida en créditos en salarios mínimos asciende a 28 por ciento. El Informe del Segundo Trimestre es particularmente especial porque se presenta una semana antes de que el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, envíe al Congreso el Paquete Económico 2023 que incluye los Criterios Económicos.

En el Informe del Primer Trimestre, Banxico redujo la meta del PIB para este año a un rango entre 1.6% y 2.8% con una estimación central de 2.2% que, por cierto, es inferior al 2.4% que pronostica el FMI y con la cual coincide **Ramírez de la O**. Este pronóstico es superior al 1.8% que es el promedio de la expectativa de los analistas del sector privado encuestados por Banxico.

Para 2023, en el Informe del Primer Trimestre, Banxico redujo su estimación a un rango de 1.4% a 3.4%, que será ajustado a la baja, sin lugar a dudas, porque, incluso, el optimista FMI estima un alza de sólo 1.2%, mientras que el promedio entre los analistas es de 1.5 por ciento.

La gran duda es si **Ramírez de la O**, quien, originalmente confiaba en que este año creceríamos 4.1%, seguirá o no al FMI en su bajo pronóstico para 2023 y saldremos de la duda el próximo lunes porque ya se confirmó que adelantará el envío del paquete económico.



AEROMAR: QUIEREN TRABAJADORES RESCATE GUBERNAMENTAL

Al igual que los trabajadores de Interjet y de Mexicana de Aviación, los de Aeromar quieren que el gobierno los ayude a rescatar la aerolínea, asegurando que ya tienen inversionistas, pero exigen apoyo gubernamental.

Lo más seguro es que **López Obrador** se niegue como lo hizo con Interjet y con Mexicana.